

健康な親鶏が育んだ



セリアグリーシステムの「健康卵」。
見た目の良いたまごを造るためではなく、
健康な生命を育てるために、長年研究されたこだわりの餌。
親鶏のことを想い、独自ノウハウで生み出された、
究極に清潔でストレスフリーな環境。

造りモノではない、本物の自然な美味しさ。
安心安全、確かな品質。
皇室献上品に選ばれた、至極のたまご。

健康卵



皇室献上品

A Tribute to the Imperial House of Japan

健康な“生命”を育むためのこだわりの餌

卵の見た目を良くするため

黄身の色をより濃くするため

新鮮そうに見えるように白身の弾力を強くするため

人間に喜ばれる栄養を多くして栄養強化卵をつくるため

そんな目的で、多くの養鶏場において、鶏にとっては不要な成分が、鶏の毎日の食事に添加されています。餌に添加されたその成分は、体内で消化する際に鶏の体に負担をかけ、鶏の健康を害します。

鶏に与える餌は、本来、“最終製品”としての卵を良くするためのものではありません。親鶏の健康を保つため、そして大事な“生命 (= 卵)”を育むためのもの。セイアグリーシステムは、鶏の健康な体を育むために必要な栄養素以外の成分は絶対に与えません。

「自然なもの」にこだわり、とうもろこし・魚粉・大豆・放草・牡蠣の殻などを原料として、その栄養素を損なうことなく丁寧につくられた“無添加”の餌だけを与えます。

そのため「健康卵」の親鶏は、本来の健康で強健な体質が保てるのです。

また、健康で若い親鶏からのみ採卵しています。

まだ採卵可能な親鶏だからといって、体力が落ちてきた親鶏から無理やり採卵することはしません。

健康な卵は雛の体づくりから始まる

小さな子供の頃に毎日何を食べてどう育ったか。それは大人になったときの健康状態に大きな影響を与えます。それは人間も鶏も同じ。

効率化のために分業が進む養鶏業界では、雛を専門に育てる養鶏場と、養鶏採卵する業者に分かれており、多くの養鶏業者は出産適齢期になった鶏を仕入れてきます。

しかしセイアグリーシステムでは、雛から大切に育てて、長年研究された雛の体にとって必要な栄養素を完璧に配合した餌を与えています。

雛のうちから良い餌を与えるのとそうでないのでは、親鶏になったときの健康状態に雲泥の差が出ます。



独自ノウハウで生み出された、 究極に清潔でストレスフリーな環境

セイアグリーシステムでは、定期的に鶏舎を完全に空っぽにして徹底洗浄し、1ヶ月間ものあいだ鶏舎を空っぽのまま休ませます。

そうすることによって「病原菌ゼロ鶏舎」を維持しています。

それを可能にするのは、セイアグリーシステムの独自システム、「ALL in & All out 方式」。セイアグリーシステムでは、自社の雛育成場で飼育した同じ月齢の若鶏を一斉に採卵農場へお引越し（ALL in）、そこで15カ月飼育・採卵した後、そこにいるすべての鶏を一斉に出荷（ALL out）します。

そして、すぐに次の若鶏を迎え入れるのではなく、徹底洗浄&遊休期間を設けます。

多くの養鶏場は、なるべく空白期間なく、できるだけ多くの親鶏を収容しようとし、しかしそんな養鶏場では、常に養鶏場内に鶏がいるため、隅々まで掃除できず、不衛生な環境となり、サルモネラ菌等の病原菌が常在しやすくなります。

セイアグリーシステムは、経営の効率よりも、親鶏のための、清潔な環境を優先。それにより、抗生物質・サルファ剤・抗菌剤など薬品添加しなくても、安心安全な健康卵が生み出されるのです。

そして、親鶏にストレスを感じさせない環境づくりを徹底。効率のために一か所にたくさんの親鶏をぎゅうぎゅうに収容するのではなく、ゆったりと寛げるよう、個々のスペースを確保しています。

健康卵はぜひ“生”で

薬品や不要な成分を親鶏に与えず、大切に育んだ健康卵。

その良さをより実感するのは加熱せず生で食べたとき。

サルモネラ菌フリーで安心なのはもちろんのこと、普通の卵では臭みを感じやすい白身まで、とても美味しく食べられます。極上の卵かけご飯をぜひお楽しみください。



皇室献上品に選ばれた、至極の卵

健康卵は長い間、その確かな品質と美味しさから、高級卵として多くの人に愛されてきました。

名だたる百貨店や高級スーパー等で定番商品として販売されています。

そして、誠に幸甚なことに、皇室に献上差し上げる榮譽にあずかりました。